



NOTA DE PRENSA

UJI Motorsport presenta su monoplaza de esta temporada, el UFS04

Los estudiantes cierran la temporada dando gracias a toda la gente que ha participado en el proyecto.



La presentación que realiza UJI Motorsport este viernes 21 de octubre es un acto para exponer nuestro último monoplaza, el UFS04, a la comunidad de la UJI, instituciones y a nuestros principales patrocinadores. Dicho evento servirá para poner el broche final a la temporada 2021/2022 y dar paso a la siguiente.

El equipo UJI Motorsport participa en la competición internacional de Formula Student, prestigioso campeonato del mundo del motor orientado a estudiantes donde más de 600 universidades se dan cita cada año en los principales circuitos del continente.

El objetivo de la competición es que un grupo de estudiantes apasionados por el automovilismo puedan construir un monoplaza de carreras funcional y de gran dificultad ingenieril, a partir de una normativa muy estricta que se centra en la seguridad del piloto.

Es más, para clasificarse en una competición, el equipo debe pasar un examen teórico de la normativa. En nuestro caso, el equipo tuvo el mayor éxito esta temporada, pues se clasificaron en las 6 competiciones a las que se presentaron.

Una de las principales características del UFS04 desarrollado y construido la presente temporada es que, por primera vez, nuestro monocasco está hecho con fibra de carbono, siendo este una sola pieza y no una estructura tubular como se había hecho anteriormente. Además, este año también nos hemos centrado en implementar el apartado aerodinámico del monoplaza para conseguir unos mejores resultados en competición.



La presentación se iniciará con una introducción del acto y del equipo. A continuación, daremos paso a los discursos de Ana Piquer, Directora de la Escola Superior de Tecnologies i Ciències Experimentals, y de David Cabedo, Vicerrector de Innovación, Transferencia y Divulgación Científica, en representación del rectorado de la Universitat Jaume I.

A lo largo de la presentación también intervendrán otras personas de gran importancia para el equipo como nuestro querido faculty advisor, el profesor Javier Andrés de la Esperanza y uno de nuestros principales patrocinadores, el profesor Juan Ángel Lafuente, representando a la Càtedra Ciutat de Castelló.

Todo ello irá acompañado de las palabras de los presentadores y una serie de vídeos complementarios para dinamizar la presentación y que el público asistente pueda comprender los distintos procesos que hemos atravesado a lo largo de todos estos años.

A continuación, se procederá a presentar los diferentes departamentos y todos sus miembros. Para finalizar el evento, realizaremos una exposición del monoplaza rodando fuera de la ESTCE para demostrar a nuestros patrocinadores el fruto de nuestro trabajo, un logro del que también son partícipes todos y cada uno de ellos.



En general, el UFS04 es el trabajo de más de 100 estudiantes que han ido pasando por el proyecto aportando todos su pequeño granito de arena. Todo esto no sería posible sin sus aportaciones, tampoco sin la ayuda de la Universitat Jaume I y las instituciones que han participado en el proyecto, así como el apoyo fundamental de nuestros patrocinadores.

21 de octubre, Castelló

Contacto

UJI Motorsport

ujiformulastudent@gmail.com